
Nachricht an Starseeds: Außerirdische plejadische Kommunikation (Taygeta)

Die neue Weltordnung ist bereits auf dem ganzen Planeten implementiert. Wenn etwas 
schmerzhaft ist, ist es besser, es schnellstmöglich zu sagen. Der gesamte Planet steht 
unter ihrer Kontrolle. Jedoch, was ich daran sehen kann, ist einfach noch mehr 
Ausbeutung, die als Entschuldigung für den Virus herauskommt. Was auch immer für 
sie nützlich ist. Europa wird im Chaos sein und wird sich am langsamsten erholen, wenn 
man bedenkt, was man auf den Straßen sehen kann.
Sie manipulieren bereits alles. Sie haben bereits alles. Sie geben den Menschen nur 
das, was sie ihnen immer geben. Ein weltweites Chaos. Konnten sie ihren Dritten 
Weltkrieg nicht haben? Also haben sie diesen Unsinn zusammengetragen. Aber sie 
müssen die Bevölkerung immer wegen irgendetwas in Alarmbereitschaft halten. Deshalb 
ist die Arbeit der Ärzte hier sehr wichtig. Lasst sie verstehen, dass sie der Schlüssel 
sind, um der Menschheit zu helfen,.hört auf, über eure Brieftaschen und euren 
persönlichen Ruhm nachzudenken.
Die Wirtschaft. Nennen wir es einen Käfer, der die Wirtschaft zum Absturz bringt, das ist 
dumm, sie werden sie zum Absturz bringen oder nicht, mutwillig, mit ihren Absichten. 
Nicht aus Gründen, die "außer Kontrolle" zu sein scheinen. Die Wirtschaft wird so 
dargestellt, als wäre sie ein bewusstes und unberechenbares Wesen. Das ist sie nicht. 
Sie ist unter ihrer totalen Kontrolle. Diese Psychopathen an der Macht würden NICHT 
zufällig etwas in der Luft fliegen lassen. Sie kontrollieren alles. Ob die Wirtschaft 
zusammenbricht, oder nicht, hängt von ihren Ideen und ihren Absichten ab, nicht von 
irgendetwas Externem oder Zufälligem. Deshalb würden sie KEINEN echten Virus 
freisetzen. Weil sie KEINE Kontrolle darüber haben würden. Und wenn sie etwas wollen, 
dann ist es Kontrolle. Und sie wissen, dass die Medien genug sind.
Gosia: Und was ist mit dem Wunsch, 95% der Bevölkerung zu eliminieren? Agenda 21. 
Wie würden sie das machen, wenn sie Kontrolle haben?
Swaruu: Sie könnten es machen, wie sie wollen, indem sie Hightech-Waffen benutzen, 
dafür ist 5G da. Aber sie machen es schon ohne 5G. Impfstoffe haben seit 1997 
Nanotechnologie-Mikrochips. Wenn die Leute heute im Jahr 2020 nicht daran glauben 
würden, hätten sie es 1997 noch weniger geglaubt. Aber es ist so. Zum Beispiel. Was 
denkst du, wofür die Schwermetalle in den Impfstoffen sind ? Sie sollen die Reaktivität 
des menschlichen Körpers angesichts der programmierten Strahlung der 
elektromagnetischen Wellen von Mobiltelefonen erhöhen. Und sie enthalten die Nano-
Chips. Sie sagen, dass sie als "Konservativ" für Impfstoffe dienen sollen. Sie haben 
bereits Menschen, die das Internet beobachten und alles ins Internet hochladen, wo ihre 
KI alles liest, sogar mich hier bei euch.
Was sie jetzt wollen, ist, dass der menschliche Körper vom Internet aus programmierbar 
ist. Aber nur eine kleine Population, nur wenige würden physisch überleben, damit das 
implantiert werden kann. Das heißt, die jungen und starken "Millennials". Der Rest muss 
sterben. Das ist es, was ich sehe. Aber es wird immer noch dauern. Sie müssen es nicht 
schnell umsetzen, weil es ein Chaos schafft, das ihnen nicht passt. Deshalb weiß ich mit 
großer Gewissheit, dass sie in ein paar Wochen bis zu einem Monat damit beginnen 
werden, diese ganze Situation aufzuheben.
Sie wissen auch, dass sie die Menschen nicht einsperren können, weil sie nicht mehr 
funktionsfähig sind, und ernten Angst (üppig) und niedrige Energien von Menschen im 
Überlebensmodus. Also konzentriert euch auf die Sternensaaten und gebt sie ihnen 
nicht Gebt es ihnen nicht. In diesem Fall ist der mentale Fokus reichlich genug, aber die 
Handlung ist auch notwendig.
Jeder eingesperrt zu sein, bedeutet, dass alle gleich denken, es bedeutet, sie zum 
gleichen Massendenken zu nivellieren. Es ist Zeit für dich, so zu sein, wie du bist, und 
besonders  im innersten sehr stark . Das Eingesperrtsein führt dazu, dass viele ihren 
Geist verlieren, weil sie sich nicht verinnerlichen können, sie können nicht bei sich selbst 
sein. Dazu gehört das Zusammenleben mit Familienmitgliedern, was nicht immer sehr 
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gut ist. Dies spiegelt sich in den Sternensaaten noch mehr  als Einsamkeit wider, denn 
meistens denken sie ganz anders als der Rest ihrer Familie. Sie nehmen es übel, mit 
Leuten eingesperrt zu sein, die nicht so denken wie sie, und das beeinflusst sie auf 
andere Weise.
Aber Sternensaaten können viel mehr verinnerlichen, als normale Menschen. Es ist Zeit, 
stark zu sein und die Gefangenschaft als einen Zen-Test der Kontrollezu sehen,  dass 
sie mich in 4 Wänden einsperren und mir alles, außer meiner Essenz wer ich bin 
wegnehmen werden. Abgesehen davon, berührt mich nichts.
Auch während du da drin bist, im Inneren, machst du Dinge, schaue nicht weiter ins 
Internet, weil es dich nur mit schlechten Nachrichten bombardiert, und wenn sie von 
offiziellen Medien kommen, ist alles falsch. Die Informationsflut ist sehr real. Und ja, es 
gibt eine Informationsüberlastung, weil sie auf allen Seiten widersprüchlich ist und sie in 
einem ständigen Stresszustand hält, und das senkt ihre Abwehrkräfte und macht sie 
verwundbar ( nicht gerade für diesen nicht existierenden Fehler). Du musst mehr 
meditieren, deinen Geist klären. Sei jetzt sehr Zen.
Mache zu Hause Dinge, die nichts mit den Medien zu tun haben, nutze die Zeit dafür. 
Repariere, was kaputt ist, mache einen Sandgarten nach japanischer Art. Räumt euren 
Garten auf, übt, wo ihr könnt, in eurem Schlafzimmer und wenn ihr es im Garten oder 
auf der Terrasse habt,  wird dich das stärken.
Mach ein Hobby, was immer du willst. Malen, Bildhauerei, Weben, Stickerei. Repariere 
das Auto, das eingesperrt ist. Tue Dinge, nicht nur das Internet und die Medien. Lies ein 
Buch, natürlich  aus Papier, aber ich meine, tue etwas, das dich aktiv hält. Bewege 
deinen Körper, indem du etwas tust. Repariere einen Stuhl. Den Innenraum streichen, 
sei kreativ. Es wird dich geistig gesund halten. Das ist es, wonach ich suche.
Du solltest dich von der Elektronik fernhalten. Oder benutze die Elektronik für Dinge, die 
nichts mit dem Thema des Fehlers zu tun haben. Zum Beispiel Musik, Filme, oder 
Videospiele spielen. Aber sich von allem Elektronischen wegzubewegen, zugunsten von 
Meditation, oder dem Bau eines Zen-Sandgartens, ist am empfehlenswertesten. Du 
kannst viel Introspektion und viel innere Ruhe erreichen, wenn du Dinge mit den Händen 
machst, während du in Ruhe nachdenkst.
Eine andere Sache ist, dass sie wollen, dass du wie alle anderen denkst. Also müssen 
die Sternensaaten zeigen, dass sie die positive Zeitlinie allein aufrechterhalten können. 
Denn was die Negativen wollen, ist, dass alle im Einklang denken. Und sie tun es, indem 
sie jeden in einen  Überlebenszustand versetzen. Sie denken nicht mehr, und all ihre 
spirituellen und persönlichen Fortschritte erleiden einen Rückschlag zugunsten des 
bloßen Nachdenkens darüber, wie sie überleben können. Damit verschiebst du alles 
Spirituelle und zementierst die negative Zeitlinie. Weil die Sternensaaten neutralisiert 
werden. Sie werden menschlicher. Weil sie anfangen, genau wie sie zu denken, indem 
sie sich auf das konzentrieren, was sie nicht wollen, und genau das passiert.
Ihr solltet also wissen, wie ihr euch von den anderen unterscheiden könnt, weil ihr wisst, 
dass ihr Sternensaaten seid. Inzwischen solltet ihr bereits wissen, dass, wenn ihr euch 
als Sternsamen fühlt, ihr es SEIT. Es ist nicht etwas, wofür ihr eine externe Bestätigung 
braucht. Das ist die programmierte menschliche Denkweise. Ihr seid das, was ihr wisst, 
was ihr selbst wisst zu sein. So funktioniert es. Nicht wie "Ich dachte, ich wäre ein 
Sternsamen und es kam heraus, dass ich keiner war, wie traurig, dass ich ein 
Sternsamen sein wollte". So funktioniert es nicht, niemand kann dir sagen, was du bist.
Betrachte die positive Seite der Medaille, du brauchst nicht mehr zu rennen, um zu 
deinen Jobs zu gehen, erinnere dich daran, was du warst, was du bist, vielleicht 
mochtest du malen, Flöte spielen, die Geige, die dort drüben sicher angestaubt ist, es ist 
jetzt notwendig, umzukehren, um ihr selbst zu sein.
Aber da ist noch etwas anderes. Etwas, das noch nicht ausreichend genug gesagt 
worden ist. Es ist ganz klar, dass ihr in 3D seid. Und dass dieses Thema, alles mit dem 
Geist zu manifestieren, etwas ist, das sich nicht immer so manifestiert, wie ihr es gerne 
hättet. Viele berichten, dass das Gesetz der Anziehung nicht "funktioniert" - Wir haben 
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schon gesagt, warum. Aber es ist ein Teil der 3D-Natur. Denkt also nicht nur positiv und 
konzentriert euch auf alles, was ihr wollt, wie wir schon gesagt haben.
Was ich euch jetzt sage, ist, dass ihr etwas tun sollt. Deshalb betone ich, dass du 
anfängst, etwas mit deinen Händen zu tun, Gartenarbeit, Mechanik, Malen, Weben. Und 
dass du etwas Pro-aktives gegen das Problem machst, vor dem du stehst, was auch 
immer es sein mag, auch gegen den sogenannten Virus. Denn du kannst eine Menge 
tun. Nicht nur dort zu sein, zu meditieren und gute Gedanken und Wünsche der Liebe 
für die Menschheit zu haben. Mit anderen Worten, denk positiv, hab keine Angst, und 
dann fang an, etwas zu tun! Denke positiv, konzentriere dich auf das, was du willst und 
all das, aber arbeite aktiv auf das hin, was du willst, bleib  nicht stehen. Konzentration ist 
der Schlüssel, aber was auch nicht jeder im Moment hat, ist die Willenskraft der 
Konzentration . Etwas zu tun, hilft also sehr. Du hast zwei Optionen: weinen, oder zur 
Sache kommen.
Jetzt rufe ich die Ärzte und jeden an, der Zugang zu dem Fehler -Problem hat. Hör auf, 
leichtgläubig mit offiziellen Nachrichten und offiziellen Daten umzugehen. Deine 
Verpflichtung gilt den Menschen. Lege deine Brieftaschen  und deinen Wunsch, reich zu 
werden beiseite, indem du den Drogenverkauf in deinen Büros auf Kosten der Leute 
unterstützt. Denn ihr werdet zu Komplizen des GENOZIDES. Und die Zeit wird knapp. 
Medizinisches Personal ist hier der Schlüssel, damit die Massen die Wahrheit erfahren, 
dass der Virus ein globaler Betrug ist. Ein noch nie dagewesenes Verbrechen gegen die 
Menschheit. Ihr müsst mir nicht glauben. Mit den gleichen Daten, die man online finden 
kann, kann man alles sehen, was nicht stimmt, die Diskrepanzen. Sogar die meisten 
matrix- und matrix-denkenden Ärzte können sehen, dass dies kein Virus ist. Die 
Menschen sterben NICHT an etwas, das nicht normal ist, oder an 5G-Strahlung. Es sind 
die gleichen, die sowieso jedes Jahr sterben. Alles wird manipuliert. Schau dir die Daten 
an. Sucht selbst danach. Tue etwas. Auch wenn ihr mit dem Handy rausgeht, um Fotos 
von leeren Krankenhäusern zu machen. Und wenn du eine Wochenschauaufnahme 
hast, in der es heißt, dass das Krankenhaus Unser Herr Rothschilds Barmherzigkeit" 
Reihen von Toten und Kranken hat, und dass das Krankenhaus in der Nähe deines 
Wohnortes liegt, sei mutig und mach ein Video davon, dass es leer ist. Du wirst dich von 
nichts anstecken lassen. Und nimm diese lächerlich aussehenden blauen Masken ab, 
die deine Macht an eine Lüge delegieren.
Behalte die positive Zeitlinie bei. Das ist es, wofür du da bist. Obwohl es scheint, dass 
die Welt um dich herum zusammenbricht. Auch wenn du in einem Kerker eingesperrt 
bist. Deine innere Welt ist das, was vorherrscht.
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